



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que Page pretende realizar un ataque sin precedentes a la UCLM

Cañizares ha recordado que el PSOE presentaba una enmienda parcial a los presupuestos regionales, que supone un ataque sin precedentes a la autonomía de la Universidad, incluyéndola como si fuera un ente más de la Junta, en la aplicación de la Ley de Hacienda de Castilla-La Mancha y ha lamentado que Page haga esto de tapadillo, a través de una enmienda del PSOE, sin informes técnicos ni jurídicos de la Junta ni del Consejo Consultivo y sin contar con la Universidad; por lo que ha ninguneado a la institución. “Page pretende tratar como una fundación, como es el caso de “Impulsa”, que está siendo criticada por todos los grupos parlamentarios en las Cortes regionales por estar dedicada a la contratación de cargos socialistas”.



Francisco Cañizares

Por ello, la Universidad de Castilla-La Mancha ha enviado una carta al Gobierno regional para manifestar su “protesta” por la referida enmienda del PSOE. Ha lamentado que después de que esta enmienda fuera rechazada con los votos en contra del PP y la abstención de Podemos, el Gobierno de Page quiera buscar ahora otra fórmula para restar autonomía a la Universidad, tal y como anunció el portavoz de Page.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “El Imsero desmonta las mentiras de Page y demuestra que está maltratando a los dependientes”



Cortes Valentin

Está convencida Valentín de que Page está intentando ocultar a los ciudadanos las “cifras de la vergüenza” de la dependencia igual que lo está haciéndolo con las listas de espera sanitarias y con otras tantas cuestiones para seguir manteniendo su farsa y vendiendo unos logros que ni los suyos se creen. Así, ha destacado que, según el Imsero, a fecha de 28 de febrero, hay 5.219 expedientes sin valorar, por lo que aumentan en vez de disminuir. Además, en Castilla-La Mancha han aumentado las pérdidas de prestaciones económicas de familiares de dependientes, con lo que hay 3.554 prestaciones menos desde junio de 2015.

“Los datos de febrero confirman que las afirmaciones de la Plataforma por la Dependencia llamando trileros a Page y a su consejera eran totalmente ciertas” y ha lamentado que Sánchez no dijera nada hace unas semanas sobre las 135 prestaciones económicas a familias cuidadoras que se han perdido, 3.554 en lo que va de legislatura.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino: “Page juega con la ilusión de los jóvenes agricultores de la región y pone en grave peligro el futuro del campo”

Merino ha recordado que han transcurrido 8 meses y el Gobierno de Page todavía no ha resuelto ni un solo expediente de los casi 1.800 jóvenes que solicitaron la incorporación, como tampoco han resuelto ni un solo plan de mejora de los más de 3.000 que se presentaron, ni, por supuesto, las ayudas al regadío. Pero lo más grave es que no habrá dinero para todos los jóvenes, ya que aprobaron una convocatoria “ridícula” de 22,8 millones de euros con la que van a dejar a más de 1.000 jóvenes fuera, sin poder incorporarse al sector, al igual que dejarán más de 2.000 expedientes de planes de mejora también sin resolver.



Lola Merino

Ha criticado al Gobierno de Page por “sacar pecho” y “engañar” al sector anunciando que va a publicar la mayor convocatoria de jóvenes con 50 millones de euros “pese a que no lo puede hacer porque tan solo le quedan 38 millones de euros en el Programa de Desarrollo Rural y, aunque pudiera sacar otra convocatoria, sería de tan sólo 27 millones de euros”. Está convencida que el próximo 30 de abril no estarán resueltas las solicitudes, tal y como aseguran los propios técnicos de la Consejería, y ese mismo día finaliza el plazo de presentación de solicitudes de ayudas directas de la PAC.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Es lamentable que Pilar Zamora niegue su apoyo, una vez más, a la Semana Santa de Ciudad Real”



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha pedido a Pilar Zamora explicaciones de por qué votó en contra de una moción, que presentó el Partido Popular en el pasado Pleno, para que el Ayuntamiento mostrara su apoyo explícito a dicha festividad y para que se aumentara, además, la subvención a la Asociación de Cofradías. Es un clamor entre las hermandades y cofradías que la primer edil socialista miente en sus comparecencias públicas, “pues a la hora de la verdad, cuando se le requiere un compromiso firme, no está ni se la espera, lo que se ha visto traducido en el sonado abucheo contra Zamora que tuvo lugar en un acto multitudinario al que asistieron cofrades ciudadrealeños”.

“No parece lógico que el Ayuntamiento gaste más dinero en un solo día, como en el Domingo de Piñata del Carnaval, que en la subvención que se da para la Semana Santa, siendo ésta la celebración que mayor atracción turística trae a la ciudad durante toda una semana y la que reporta mayores beneficios económicos”, por lo que el portavoz considera que Zamora está más interesada en complacer a quien la situó en el sillón de alcaldía, que en ayudar a hosteleros, comerciantes y cofrades de Ciudad Real. “Este es el último ataque de Pilar Zamora a la Semana Santa, pero antes ya eliminó la subvención para bandas de música a las hermandades y cofradías de palio, y en FITUR no hizo mención alguna a la única celebración de Ciudad Real, declarada de Interés Turístico Nacional”.



Adrián Fernández, portavoz del Grupo Popular de la Diputación de Ciudad Real, ha vuelto a reclamar un Plan de Empleo propio de la Diputación, afirmando que hasta 2015 la Diputación ponía 17 millones sobre la mesa, siendo el mejor Plan de empleo que se ponía en la provincia. Ha señalado que actualmente la Diputación “está siendo la muleta del gobierno de Page, poniendo dinero destinado a Ayuntamientos, mientras la Junta no lo hace” y ha reclamado, una vez más, la vuelta a los planes de empleo propios de la Diputación provincial, que tanto significaban para los Ayuntamientos de la provincia. Por otro lado y contestando a la diputada popular Pruden Medina, que solicitó ayuda económica para los ayuntamientos que se acogen al cambio de nombres en las calles, en base a la Ley de Memoria Histórica, el presidente de la institución provincial, José Manuel Caballero, ha afirmado que la Diputación se compromete a ayudar económicamente a los Ayuntamientos por el gasto amplio que ello supone. Por su parte el diputado popular Javier Navarro, ha propuesto que la Diputación traslade 70 millones de euros a proyectos de la provincia, como pueden ser mejorar las marcas viales de la carretera de la provincia, mantenimiento de caminos agrícolas de municipio o mejora de redes hidráulicas en pueblos. El viceportavoz Miguel Ángel Rodríguez ha afirmado que en la bolsa de trabajo de auxiliar de recaudación, el número 1 es el hermano de una diputada provincial del PSOE y el 2 un alcalde socialista y ha preguntando directamente al presidente de la institución, si está en condiciones de afirmar que estas personas están ahí por méritos propios.



El Grupo Popular durante el Pleno